

Dalam hal ini perencanaan program kerja yang ada di Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Melati cukup baik karena dilakukan melalui mekanisme rapat antara pengurus dan anggota. Mereka melakukan pertemuan awal saat berdirinya KIM Melati di desa Siwalanpanji pada tanggal 10 Januari 2010, setelah terbentuknya Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) dilakukan pembentukan pengurus, membuat visi, misi dan tujuan di lanjut dengan kesepakatan dan komitmen program kerja antara pengurus dan anggota. Kesepakatan dan komitmen program kerja tersebut pasti mempunyai alasan atau dasar pertimbangan yang kuat antara pengurus dan anggota karena dalam sebuah kelompok tidak mungkin hanya memikirkan masa sekarang tetapi masa yang akan datang. Dasar pertimbangan dalam Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Melati ini di rumuskan saat rapat kerja antar pengurus dan anggota tujuannya adalah setiap program yang telah dibuat memiliki landasan untuk berfikir. Perencanaan program kerja itu harus mengenai sasaran yang tepat karena sudah seharusnya perencanaan itu ditujukan kepada orang yang tepat. Di Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Melati sasaran ditujukan untuk kesejahteraan ibu rumah tangga di sekitar desa Siwalanpanji. Selain sasaran yang dituju terdapat tujuan dari sasaran tersebut dalam hal ini bertujuan agar ibu rumah tangga di sini tidak menganggur dan dapat menghasilkan dan menambah perekonomian untuk keluarga. Selanjutnya merumuskan bidang garap atau program kerja setelah semua selesai direncanakan maka dirumuskanlah bidang garap. Di dalam Kelompok

penyempurnaan hasil kerja sama secara objektif yang diperlukan adalah :

- a) Susunan dan struktur organisasi yang memberikan kebebasan bagi setiap personal dan fleksibilitas dalam pelaksanaan unit kegiatan dan operasional pada masing – masing unit kegiatan atau departemen
 - b) Informasi diberikan secara terbuka dan jelas oleh pihak manajemen perusahaan dalam upaya pengendalian secara efektif serta efisiensi, dan untuk mempermudah pengambilan keputusan secara tepat serta objektif
4. Sistem penilaian kemampuan kerja, pedoman dan tolak ukur prestasi atau hasil kerja yang telah tercapai sesuai standar serta memperhatikan setiap potensi individual karyawan sebagai upaya mengidentifikasi kemampuan yang bersangkutan untuk berkembang lebih maju
5. Pengembangan perencanaan kerja sama yang tepat dalam model MBO, yaitu:
- a) Membantu setiap pengurus untuk mampu mengatasi kelemahan atau melihat kekurangan yang terjadi dalam kepengurusannya
 - b) Meningkatkan kesadaran dan kemampuan pengembangan kerja sama antar apengurus dan anggota

- c) Meningkatkan dan memanfaatkan faktor kekuatan (strength) internal personel dan sumber daya organisasi
- d) Meningkatkan motivasi pengurus melalui suatu perencanaan, penyelesaian, pengkajian dan penggantian tim kerja secara efektif dan efisien.

Dapat disimpulkan bahwa evaluasi di Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Melati berstatus cukup baik karena hampir semua perencanaan program kerja berjalan sesuai dengan rencana seperti: proses perencanaan program, dasar pemikiran atau alasan program kerja, sasaran dan tujuan perencanaan program kerja, dan bidang garap, di dalam implementasi dan hasil program kerja Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Melati seperti: keterlibatan pengurus dan anggota, sasaran dan tujuan program karena masih ada sebagian yang belum tercapai di dalam bidang garap dan hasilnya juga belum dapat tercapai maksimal.